

La idea de nuestra empresa surgió en nuestra clase, estando los cuatro componentes y aplicando la técnica de “lluvia de ideas”. El proyecto consiste en facilitar sesiones de distintos deportes a los docentes de educación física y sesiones de animación a monitores de ocio y tiempo libre. No obstante, el docente que lo desee o los propios monitores, podrán colocar en nuestro portal sus propias sesiones pasando previamente por un filtro para asegurarnos que el contenido que se coloque sea adecuado a la demanda de mercado que exista.

Además, en nuestro portal web ofrecemos la posibilidad de que, por ejemplo, los profesores de educación física puedan ponerse en contacto con distintas empresas para organizar viajes como puede ser: una semana blanca (esquiar), semana verde (multi-aventura), y todo ello asegurando unas buenas instalaciones a un coste asequible. Gracias a esto, facilitaremos la búsqueda a dichos docentes.